
          6 月 17 日（火）12:00 開会 

           高島会員 

会長の時間  小澤 興 会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の時間をいただきます。 

会長もあと少しとなりました。会長、ガバナーの方針

通り進めてまいりました。 

方針のひとつである「未来の夢計画」では、水木小学

校に遊具を贈ることが出来ました。中長期計画ですので、

来年度も続けていきたいと思います。 

もうひとつは、川崎エレクトのほうから話があるかと

思いますが、会員の増強と退会防止でした。 

ロータリー財団、米山奨学会の寄附は、皆様のご協力

でどちらも目標を達成することが出来ました。次年度も

ご協力お願い致します。そうするとまた数年後には、新

しい留学生を受け入れることが出来ます。 

例会に皆さんに出席いただきましたが、出席される方

がある程度固定されてしまっています。出席人数をもっ

と増やしていきたいと思います。 

会員数が 2 名減ってしまい、申し訳ないと思います。 

喝破道場への訪問など、今までやっていたことが出来

なかったこともありました。 

新世代のバスケットボール大会、ワイキキ RC との交

換留学生を始めとする交流は、今後も続けていただきた

いと思います。 

炉辺会合も 1回しか出来なかったので、もっと増やし

ていきたいと思います。 

今日は一年を振り返ってみました。 

次年度は、入会希望者が 2名おります。すぐに退会し

ないように、ロータリーをよく理解していただきたいと

思います。 

一年間ありがとうございました。 

以上、会長の時間とさせていただきます。ありがとう

ございました。 

 

幹事報告       鈴木幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ワイキキ RC の 75周年式典、木本会員と山本会員が

行かれます。気をつけて行ってきて下さい。 

 20 日に最後の会長幹事会があります。会長と私とで

行って来ます。 

 来週の夜間例会、ぜひ出席いただきたいと思います。 

 

 

出席報告       星委員長 
 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

30名 16名 14名 64％ 8名 100％ 6名 

 

 

 

 

 
第 2820地区 
 
 
【例 会 場】 要害クラブ TEL(0294)36-2020 
【例 会 日】 毎週火曜日 12:00～13:00 
【事 務 所】 日立市桜川町 2-25-3 桜川第 2ビル 201号室 

  TEL(0294)36-5074 FAX(0294)37-2176 
  Mail:info@hitachi-south-rc.org 

本日の例会：平成 26年 06月 24日（火） 【プログラム】1年間を省みて / 会長・幹事（夜間例会） 

次 回 例 会：平成 26年 07月 01日（火） 【プログラム】会長・幹事挨拶 / 会長・幹事 

 

 

 

 

■会 長  小 澤  興  ■副 会 長  川 崎 健 輔 
■幹 事  鈴 木 幸 一  ■会報委員  高 島 章 行 
 

例 会 報 告 



 

ニコニコ BOX        高島会員 

 

 ワイキキ 75 周年に行かれる方、よろしくお願い致

します。 

小澤会長 

 次年度会長幹事卓話よろしく。 

鈴木幸一・星 勝治 

 卓話させていただきます。 

川崎健輔 

 川崎次年度、卓話よろしくお願いいたします。 

高島章行・山本忠安・石川國博 

 19 日から山本さんとワイキキの 75周年に行って来

ます。 

木本貴一 

 暑いので体に気をつけて！ 

石川 悟・小倉正美・弓野博司 

 次年度会長の川崎さん、ご活躍を期待します。 

須田 晃・白土仙三郎・荒川浩信・川村昌弘 

 

本日も多くの方からニコニコ BOXへの 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 19,000 円 累計額 1,105,758 円 

 
 
プログラム 
 

第 2820地区会員増強セミナー出席報告   石川会員 

 第2770地区ガバナーエレクトの講演がありました。 

 話の肝は、会員の年齢構成が大事だということでし

た。 

 退会者を出さないためにどうしたらよいかを出席

者で話し合いました。 

 

ポール・ハリス・ソサエティ創立会員の認証 木本会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

卓話 

会長エレクト         川崎エレクト 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 次年度の会長をやります川崎です。次年度の方針を

述べさせていただきたいと思います。 

 私の会長方針は、RI 会長また地区ガバナーの目標に

従い、クラブ運営を強化してきたいと思います。 

 （１）会員増強と退会防止 

会員数 34名を確保したいと思います。地区で 2 番

目に古いクラブとして、平均を割るというのはいか

がなものかと思い、34 名に設定致しました。 

退会防止ということで、炉辺会合を 2ヶ月に 1回行

いたいと思います。 

 （２）社会奉仕 

次の世代に伝えられるよう、今までの周年事業の報

告作成をしたいと思います。 

河原子のサンドアートフェスティバルに協賛及び

支援をしたいと思います。 

日立ふきのとうの会の支援を継続していきたいと

思います。 

 （3））国際奉仕 

姉妹クラブであるワイキキ RC との交換留学、IFF

への参加を継続していきたいと思います。 

 （４）青少年奉仕 

日立南 RC杯ミニバスケットボール大会の支援を継

続していきます。 

 （５）ロータリー財団 

（６）米山記念奨学会 

例年通り、目標を達成していきたいと思います。 

 （７）未来の夢計画の策定 

日立ふきのとうの会の関係で提出致しました。 

 日立南ロータリークラブが未来栄光でありますよ

う、努力いたしますので、皆様のご協力、ご支援を

頂ますようお願い申し上げます。 

 

 

 

 

会長の点鐘をもって閉会。 


